



Cher(e) Camarade,

Tu as sans doute reçu une lettre signée de quelques Conseillers Généraux se réclamant du Parti et prétendant parler en son nom. Cette lettre développe un discours de haine et de dénonciation en prétendant rassembler. Elle a en fait pour but de démobiliser les nôtres en rendant possible l'élection du candidat de la droite. Bernard ALIBERT, Gérard SAUMADE et Louis VILLARET ont été exclus par Laurent FABIUS et le Bureau Exécutif unanime parce qu'ils se présentaient contre nos candidats régulièrement investis par les militants. Quand Bernard ALIBERT, désavoué à l'unanimité par sa section (à l'exception du soutien de sa femme), se présente à l'investiture dans la 2eme circonscription, il recueille 6 voix contre 194. Il présente quand même sa candidature. Gérard SAUMADE présente sa candidature dans la 4eme circonscription sans même avoir consulté les militants. Se prétend-il au-dessus des lois du Parti ? En fait, il a décidé de tout mettre en oeuvre pour faire battre Georges FRECHE, Député socialiste sortant, réinvesti par 92 % des militants. Gérard SAUMADE avait déjà négocié avec Maurice BOUSQUET, candidat R.P.R., lors des cantonales de mars 1992 pour être réélu. Cela continue pour les législatives avec la complicité de René COUVEINHES, R.P.R., de Willy DIMEGLIO, U.D.F. et encore de Jacques BLANC, Président de la Région, comme aux cantonales. Comment accepter dans ces conditions qu'ils restent encore au Parti Socialiste ?

Comment accepter également que Gérard DELFAU, élu par les grands électeurs socialistes de l'Hérault et notamment de Montpellier, ne soutienne pas le candidat de son Parti ? Comment espère-t-il être réélu Sénateur s'il contribue à la défaite du Parti Socialiste ?

Comment accepter que certains Conseillers Généraux que nous avons soutenus et aidés dans des combats souvent difficiles, se regroupent dans un "rassemblement de la majorité départementale" et non au sein d'un groupe socialiste. Préparent-ils une division qui aboutira dans un premier temps à une majorité de type "BAUMET" dans le Gard et dans un deuxième temps à une majorité de droite ? Est-ce pour cette raison que beaucoup des signataires de la lettre ne paient pas leurs cotisations au Parti en tant que Conseiller Général ?

Il faut ajouter qu'Henri BEZIAT, Conseiller Général de Servian, a refusé de la signer, que Mathieu CIFFRE, Conseiller Général de Lunas, a déclaré publiquement samedi soir qu'on l'avait mis signataire de cette lettre sans la lui faire lire au préalable. Bernard NAYRAL, Député de la 5eme circonscription, Conseiller Général et Maire de Capestang, que l'on a également mis parmi les signataires malgré lui, vient de désavouer les auteurs de la lettre des amis de Gérard SAUMADE dans une lettre adressée aux militants de sa circonscription.

Comment accepter que le Président de la Fédération des Elus Socialistes et Républicains engage par son titre l'ensemble des élus ? Il s'agit d'un abus de confiance.

Comment accepter que des Maires de petites communes viennent nous dire que leur présence sur la liste d'un comité de soutien n'est due qu'à leur crainte de la suppression

de subventions ? Ces pressions sont inadmissibles. Nous savons déjà que certains élus qui avaient signé le premier comité de soutien ont refusé de signer cette lettre.

Le Parti appartient aux militants et non à quelques uns.

Il y a quinze ans, nous étions majoritaires dans la plupart des départements du sud de la France et les Conseils Généraux de ces départements dominaient les Fédérations du Parti. Depuis, nous avons perdu l'Allier, le Puy-de-Dôme, la Dordogne, le Gers, la Savoie, l'Isère, la Drome, le Vaucluse, les Hautes-Alpes, les Alpes de Haute Provence, le Var, la Haute Corse et les Pyrénées Orientales en entraînant la plupart des grandes villes que nous avons. Si nous voulons que l'Hérault se rajoute à cette liste, continuons cette entreprise de division. Nous refusons en tout cas de nous associer à cela par respect pour le Parti et pour les valeurs que nous avons toujours défendues. D'ailleurs, le choix de nos dirigeants est clair. La venue de Lionel JOSPIN, Henri EMMANUELLI ou Pierre MAUROY pour soutenir Georges FRECHE dans la 4eme circonscription montre à l'évidence où est la légitimité du Parti. Le soutien de Michel ROCARD ou Jacques DELORS en est une preuve supplémentaire.

Nous soutenons nos candidats, ceux que nous avons investis. C'est par le Parti que doit se faire la reconquête. Les moments sont difficiles mais c'est dans la tourmente que l'on voit les militants sincères et nous savons que nous pourrons compter sur toi.

**Premiers Secrétaires de Sections signataires :**

Yves DELEUZE	Secrétaire de Section CLERMONT L'HIT
Rémy ROUSTAN	Secrétaire de Section PAULHAN
Bernard LANDIER	Secrétaire de Section SAUSSAN
Joseph FERNANDEZ	Secrétaire de Section LE TRIADOU
Manuel RAMOS	Secrétaire de Section LODEVE
Georges AUXIETRE	Secrétaire de Section CURNONTERRAL
Jean-Pierre MOURE	Secrétaire de Section CURNONSEC
Jacques ATLAN	Secrétaire de Section St JEAN-de-VEDAS
Henri ALRIC	Secrétaire de Section St GEORGES d'ORQUES
Max JUERS	Secrétaire de Section PIGNAN
Yvon DELMAS	Secrétaire de Section GANGES
Jacqueline OLIVIER	Secrétaire de Section VIOLS-le-FORT
Antoine LUSINCHI	Secrétaire de Section ANIANE
Jean-Paul CLEMENT	Secrétaire de Section Le BOUSQUET d'ORB - LUNAS
Jacques JAUSSAUD	Secrétaire de Section PRADES-le-LEZ
Martine OBAM	Secrétaire de Section MURVIEL-les-MONTPPELLIER
Régis BONNAFOUS	Secrétaire de Section FABREGUES
Fernand SARDA	Secrétaire de Section MURVIEL-les-BEZIERS
Eric THERON	Secrétaire de Section SUSSARGUES
Alain ALBERT	Secrétaire de Section FRONTIGNAN
Alain AVENTURIER	Secrétaire de Section CLAPIERS
René MALAVIEILLE	Secrétaire de Section MONTFERRIER/LEZ
Sandra CURCI	Secrétaire de Section VENDARGUES
André LEVY	Secrétaire de Section C.H.R.
Kléber SOULLIER	Secrétaire de Section VILLENEUVE-les-MAG.
Michel BERNIER	Secrétaire de Section CANET
André GRIGNARD	Secrétaire de Section MEZE
Christian DEPAEPE	Secrétaire de Section CASTRIES
Jean-Marie COMBES	Secrétaire de Section BOUJAN/LIBRON
Georges FEVRIER	Secrétaire de Section JUVIGNAC
Alain BEAUD	Secrétaire de Section JACOU
Michel GOUSSOPOULOS	Secrétaire de Section LATTES
Sylvette JEANTET	Secrétaire de Section LUNEL-VIEL
Ginette UGUEN	Secrétaire de Section RESTINCLIERES
Serge MARTIN	Secrétaire de Section BASSAN
Bernard TRANI	Secrétaire de Section O.P.A.C.
Claude SALTET	Secrétaire de Section CAISSE EPARGNE
Jacques FACOLTOSO	Secrétaire de Section LA PEYRADE
Guy ZEMMOUR	Secrétaire de Section MONTPPELLIER VIII ...